

La ministra de Defensa, María Dolores de Cospedal, acompañada del jefe de Estado Mayor del Aire, general Javier Salto Martínez-Avial, visitará la Base Aérea de Los Llanos, el Ala 14 y la Maestranza Aérea de la capital albacetense.



MUNICIPAL | INFRAESTRUCTURAS

La apertura del Depósito de la Fiesta del Árbol costará 560.000 euros

Las instalaciones contarán en 2018 con una sala de estudio con 200 puestos y tendrán despachos para asociaciones

M.D.M. / ALBACETE

Subsanar los desperfectos del remodelado Depósito del Agua de la Fiesta del Árbol -causados por el desuso de la infraestructura y el vandalismo- le costará al Ayuntamiento de Albacete unos 560.000 euros. Así lo dio a conocer ayer el concejal de Obras Públicas, Julián Garijo, que presentó el proyecto y confió en que esta infraestructura pueda estar abierta al público a lo largo de 2018.

Detalló que esperan que la licitación de la misma se haga antes del verano y que, una vez adjudicadas las obras, las mismas tendrán un plazo de ejecución de unos cinco meses.

Recordó que la Confederación Hidrográfica del Júcar rehabilitó el edificio, con un mirador acristalado en su parte superior -a 65 metros de altura y que también abrirá

al público con el resto de las dependencias- pero que el edificio no llegó a tener uso, por lo que el paso del tiempo y algunas gamberradas han hecho que el Ayuntamiento tenga que adecuarlo antes de poder iniciar la actividad del mismo.

Recordó que el edificio se divide en tres bloques constructivos: el depósito elevado, el depósito inferior y el volumen de servicios. Las dependencias inferiores cuentan con dos grandes áreas.

En total, el Depósito del Agua dispone de unos 4.600 metros cuadrados, que albergarán una sala de estudio -con capacidad para 200 puestos-; una cafetería -en dos plantas, con una superficie de 140 metros en cada una de las plantas- o una sala de exposiciones y 11 despachos que se pondrán a disposición de asociaciones y colectivos de la ciudad que estén interesados en su uso.

De la distribución en sí que el proyecto plantea por zonas, Julián Garijo indicó que la planta baja contará con una zona de 140 metros cuadrados para la cafetería; mientras que en el ala sur de esta misma planta inferior se abrirá la citada sala de estudio que, junto con los 200 puntos de lectura, dispondrá de dos zonas para depósito de libros y cinco zonas de despachos para el personal de Bibliotecas. La superficie de esta zona de estudio será de unos 1.000 metros cuadrados útiles.

Siguiendo en esta planta, pero en el ala norte, se ubicará la sala expositiva relacionada con el ciclo integral del agua y otras dependencias anexas.

De la exposición sobre el ciclo integral del agua que se instalará en estas dependencias, Julián Garijo indicó que la gestionará Aguas de Albacete.

PROYECTO

(Planos de los servicios a instalar en el Depósito del Agua de la Fiesta del Árbol)



al día A este paso, ¿quién nos va a pagar las pensiones?



Estamos arreglados, y con poca ropa, como se decía en mis tiempos. Resulta que los albacetenses apenas tenemos chiquillos, y me explico: mientras que hace 16 años se daban 10,7 nacimientos por cada 1.000 habitantes, ahora resulta que no pasamos de ocho nacimientos por cada 1.000 habitantes. Ya lo dicen estos

señores que salen en la televisión y en la radio: en cuatro días se queda el Gobierno sin cuartos para pagarnos las pensiones después de estar toda la vida en el tajo. Pues será cuestión de que las nuevas generaciones se pongan a la faena, eso-sí, una vez que encuentren un trabajo y que esté bien pagado. La pescadilla que se muerde la cola. ¿Pero no habíamos salido de la crisis? / MOCHILERO

DECLARACIONES

JULIÁN GARIJO
CONCEJAL DE OBRAS PÚBLICAS

«Así se cumplirá con uno de los compromisos adquiridos por el equipo de Gobierno»

«El edificio dispone en total de 4.600 metros cuadrados y se destinará a usos múltiples»

Esta zona de exposición contará con unos 1.300 metros cuadrados útiles, según el proyecto que ayer presentó Julián Garijo.

Ascendiendo en el edificio, y sobre los 140 metros cuadrados de cafetería de la planta inferior, en la siguiente planta habrá otra zona similar de restauración, junto a la que se habilitará una sala de usos múltiples de 80 metros cuadrados, que podrían utilizarse como zona de restauración.

COLECTIVOS. Será también aquí donde se ubiquen los 11 despachos que el Ayuntamiento ha previsto habilitar en esta infraestructura para asociaciones y colectivos.

Dispondrá, igualmente, de una sala común de reuniones, con capacidad para unas 80 personas.

En la zona más alta de la infraestructura, donde se ha habilitado un mirador acristalado, que está a 65 metros de altura, hay dos plantas; una inferior en la que habrá una sala de exposiciones, de unos 200 me-

tros cuadrados útiles y la parte superior con el mirador propiamente dicho.

Julián Garijo subrayó que los espacios, que se abrirán todos al mismo tiempo, se podrán ir adaptando para su uso y destacó que el edificio quedará también adaptado a la Ley de Accesibilidad.

El concejal de Obras Públicas señaló que con la apertura de este edificio «emblema» del paisaje de Albacete, el equipo de Gobierno cumple con uno de sus compromisos adquiridos.

Del mismo modo, Julián Garijo quiso agradecer el trabajo previo realizado por el servicio de Obras Públicas e Infraestructuras del Ayuntamiento, «tanto por la redacción del proyecto como por la recopilación de información y documentación». Aseguró que ha tenido que ser un trabajo «laborioso» que ha dilatado en el tiempo que los albacetenses puedan disfrutar de esta infraestructura.

Garijo confió en que se puedan cumplir los plazos previstos y el Depósito del Agua de la Fiesta del Árbol quede abierto al público el próximo año 2018.

Entonces, lo hará más de siete décadas después desde su construcción y será la primera vez, además, que este Depósito tenga una función, ya que nunca ha tenido la actividad para la que se creó. El edificio se dio por terminado en el año 1944 y en 2010 la Confederación Hidrográfica del Júcar realizó en el mismo una inversión millonaria para abrirlo como mirador, restaurante y centro de recepción de visitantes, aunque el Plan de Ajuste Municipal de 2012 impidió su apertura, que esperan que ya sea posible el próximo año.

Urbanismo aprobará el proceso para licitar la tercera fase de obras en el centro

El proyecto tendrá una dotación cercana a los 750.000 euros y se actuará en calles como Teodoro Camino

M.D.M. / ALBACETE

La comisión informativa de Obras Públicas del Ayuntamiento de Albacete tiene previsto aprobar, en su reunión de mañana, jueves día 14, el proyecto de obras de la III Fase de remodelación del centro de Albacete.

Un proyecto que tendrá un presupuesto cercano a los 750.000 euros, tal y como lo indicó ayer el concejal de Obras Públicas, en una rueda de prensa en la que dio cuenta de los temas de más relevancia que se verán en la citada comisión.

En concreto, en esta reunión se verán los pliegos para comenzar con el proceso de licitación de unas obras que llegarán a las calles Teodoro Camino, San José de Calasanz, Dionisio Guardiola -en el tramo más céntrico- y Tinte, en la parte de esta última vía comprendida entre Tesifonte Gallego

y la calle Nueva. Las obras a desarrollar, que forman parte del proceso de peatonalización del centro de Albacete, serán las mismas previstas en el resto de fases y con las que se quiere dar «más protagonismo a los peatones», tal y como lo destacó el concejal de Obras Públicas.

ACERAS. En este sentido, las obras incluyen ampliar las aceras, instalar adoquín, y que las vías sean de rasantes únicas.

Este proyecto de remodelación se presentó recientemente en la reunión de la Mesa de Movilidad, como lo indicó en su momento el concejal del área, Francisco Navarro, y ahora pasará por comisión para seguir con los trámites correspondientes de cara a poder licitar y adjudicar las obras para que las mismas comiencen, previsiblemente, a lo largo del próximo año.

Destinarán 800.000 euros para la remodelación del paseo de Pedro Simón Abril

Entre otras medidas, se elevarán distintos pasos para peatones con el fin de mejorar la movilidad y la seguridad

M.D.M. / ALBACETE

La comisión de Obras Públicas y Patrimonio que se celebra mañana, jueves día 14, en el Ayuntamiento de Albacete, verá el proyecto de remodelación del Paseo Simón Abril, que estará dotado de un presupuesto de 784.00 euros.

Así lo dio a conocer ayer el concejal de Obras Públicas, Julián Garijo, en una rueda de prensa en la que destacó los puntos más importantes que se verán en esa misma reunión.

Julián Garijo indicó, sobre los detalles de la actuación, que parte de la remodelación supone acondicionar las aceras, donde se sustituirá el pavimento actual por adoquín de granito.

Además, y para mejorar la movilidad y la seguridad en esta zona de la ciudad, el proyecto incluye que se eleven los pasos para peatones en los cruces con las ca-

lles Arquitecto Vandervira, María Marín y Antonio Machado, que suelen ser muy transitadas, tal y como lo indicó el propio concejal de Obras Públicas en el Ayuntamiento de Albacete.

ILUMINACIÓN. En este proyecto, y como parte también de las actuaciones que el Consistorio tiene previsto ir haciendo en toda la ciudad, se incluye para remodelar el Paseo Simón Abril la instalación de tecnología LED en los puntos de iluminación de esta zona de la capital.

Del mismo modo, el proyecto incluye otras mejoras como la colocación de una marquesina en la parada de autobús que hay en este tramo; así como nuevos bancos o aparcabicis, para mejorar también el mobiliario urbano.

Julián Garijo confió en que las obras puedan iniciarse cuanto antes.

